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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Drogenabhängige Menschen im Bereich des Bremer Hauptbahnhofs 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele der Menschen, die sich regelmäßig am Bahnhof aufhalten, werden der 
Gruppe der Drogenabhängigen zugezählt und an welchen Orten konsumieren sie für ge-
wöhnlich ihre Drogen? 
 
2. Wie hat sich die Nutzung des Drogenkonsumraums in der Friedrich-Rauers-Straße 
seit der Öffnung entwickelt? 
 
3. Welche Gründe führen dazu, dass die Zahl der Nutzerinnen und Nutzer nicht schnel-
ler wächst? 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


